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Zitat von emilou 

Hier wird davon ausgegangen, daß es einfach ist mal schnell im Winter eine gut
funktionierende Sofortalternative für beide Außen zu finden. Das ist einfach
unrealistisch

Wer geht davon bitte aus.

Es wird geschrieben dass hier bedarf besteht und das Bornemann hier handeln sollte.

Ob man in unserer Preisklasse jemanden findet der dann noch zu uns will steht dann auf nem
anderen Zettel.

Aber sollte Teuchert gehen wäre es schlicht fahrlässig wenn nicht nachgebessert werden
würde.

Wie wir gestern wieder feststellen mussten ist der Bedarf real vorhanden und kein eingeredetes
Luxusproblem.

Und mal ganz allgemein gehalten. Der FCN war bisher immer am Transfermarkt tätig und wäre
dazu wohl auch im Winter in der Lage. Es ist Bornemanns schlicht Bornemanns Aufgabe hier
das beste für den Verein zu machen.

Aus meiner Laiensicht reicht der Kader auf dieser Position nicht aus um im Aufstiegsmarathon
zum bis zum Schluss oben zu stehen.
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